

Zur Erinnerung

Beitrag von „Wolfgang Autenrieth“ vom 3. September 2025 23:56

1. Thou shalt not attack the person's character, but the argument. {Ad hominem}
2. Thou shalt not misrepresent or exaggerate a person's argument in order to make it easier to attack. (Straw man fallacy)
3. Thou shalt not use small numbers to represent the all. (Hasty generalisation)
4. Thou shalt not argue thy position by assuming one of its premises is true. (Begging the question)
5. Thou shalt not claim that because something occurred before, it must be the cause. (Post hoc/False cause)
6. Thou shalt not reduce the argument down to two possibilities. (False dichotomy)
7. Thou shalt not argue that because of our ignorance, a claim must be true or false. (Ad ignorantum)
8. Thou shalt not lay the burden of proof onto him that is questioning the claim. (Burden of proof reversal)
9. Thou shalt not assume "this" follows "that" when there is no logical connection. (NON Sequitur)
10. Thou shalt not argue that because a premise is popular, therefore it must be true. (Bandwagon fallacy)

1. Du sollst nicht den Charakter einer Person angreifen, sondern das Argument. (Ad hominem)
2. Du sollst das Argument einer Person nicht falsch darstellen oder übertreiben, um es leichter angreifbar zu machen. (Strohmann-Argument)
3. Du sollst nicht kleine Zahlen verwenden, um das Ganze darzustellen. (Voreilige Verallgemeinerung)
4. Du sollst deine Position nicht dadurch begründen, dass du eine ihrer Prämissen für wahr hältst. (Zirkelschluss)
5. Du sollst nicht behaupten, dass etwas, nur weil es vorher passiert ist, die Ursache sein muss. (Post hoc/Falsche Ursache)
6. Du sollst das Argument nicht auf zwei Möglichkeiten reduzieren. (Falsche Dichotomie)
7. Du sollst nicht argumentieren, dass eine Behauptung aufgrund unserer Unwissenheit wahr oder falsch sein muss. (Ad ignorantum)
8. Du sollst die Beweislast nicht demjenigen aufbürden, der die Behauptung in Frage stellt. (Umkehr der Beweislast)
9. Du sollst nicht annehmen, dass „dies“ auf „das“ folgt, wenn kein logischer Zusammenhang besteht. (NON Sequitur)
10. Du sollst nicht argumentieren, dass eine Prämisse wahr sein muss, nur weil sie populär ist. (Bandwagon-Fehlschluss)

Fundstück auf FB, mit GIMP in PDF umgewandelt, mit Google Translate übersetzt 😊